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Vicente Magro, magistrado del Supremo: “Sería un
error grave que se prescindiera de los jueces por el
uso de la IA”

Lo advirtió Vicente Magro, magistrado de la Sala Penal del Tribunal Supremo, en una esperada mesa redonda

en la que, bajo el título de Los retos de la Inteligencia Artificial (IA), intervino con Paz de la Cuesta, 

catedrática de Derecho Penal de la Universidad de Cantabria, y Francisco Pérez, profesor de Derecho

Administrativo de la Universidad Pablo de Olavide: “La aplicación de la IA en la Justicia debe ser gradual y

no parece lógico que los jueces digitales se impongan a los que ya estamos en los juzgados”. 

Magro, que intervino de manera online en esta segunda jornada del Congreso del Cibercrimen organizado por

el ICA Sevilla en colaboración con Universidad Pablo Olavide y Fundación Cajasol, se centró en el uso de la

IA aplicada a la Justicia. Desde su punto de vista, “hay que ir con cautela a la aplicación de robots a la 

resolución de los conflictos al emplear IA. No podemos pasar de una jurisdicción humana a otra tecnológica,

y que el robot no puede sustituir en ningún caso al juez o a la letrada en un procedimiento judicial”. 

En la actualidad hay un debate abierto sobre el uso de la IA en la Administración de Justicia pero por el

momento los j ...
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